

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio garantiza la seguridad infantil con el vallado de los parques

Concluyen las actuaciones en el situado en la carretera de Naharros con la instalación de una red metálica protectora ■ Responde así a la demanda de los vecinos de la zona

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de concluir la delimitación del parque situado en la carretera de Naharros y con ello el vallado de las zonas infantiles del municipio. Una actuación "importante" llevada a cabo en las últimas semanas, que ha tenido un mínimo coste de apenas 780 euros y que, además del cerramiento de la zona de juegos, ha incluido la colocación de una valla de rollo de once metros y una red protectora que servirán para evitar que los balones salgan de la zona delimitada a tal efecto, logrando mayor seguridad para los pequeños, a la par que evitando que estos acaben en la carretera.

La concejal de Fomento, Marta Labrador, asegura que el equipo de Gobierno "ha querido con esta actuación dar respuesta a las demandas realizadas por los vecinos que sufrían continuas molestias por los balones que caían en sus viviendas y al mismo tiempo, conseguir que los niños puedan jugar en esta zona evitando que sufran ningún tipo de riesgo".

En este sentido, como insiste la edil del área, la intención "es que pongamos en el lado de los árboles un seto para acabar de delimitar el espacio, con el que terminaríamos la renovación sobre un parque que en escaso periodo de tiempo ha experimentado un gran cambio".

De esta forma, el Consistorio completa las actuaciones acometidas en vallado de parques durante el primer año de legislatura, a las que se ha unido la renovación de los juegos existentes en las zonas infantiles y que fue uno de los principales proyectos en los que comenzó a trabajar el



La edil de Fomento, Marta Labrador, junto a la valla protectora colocada en el parque de Naharros. | EÑE

Completa inversión para reformar las zonas de juegos

Con esta mejora de uno de los parques más grandes y utilizados del municipio, se completan las actuaciones en vallado de parques realizadas durante este año de legislatura a las que se ha unido la renovación de los juegos infantiles existentes. En este sentido, estas mejoras se unen a las inversiones realizadas para dotar de mayor seguridad a los parques de Avenida de Asturias, plaza Conde de Barcelona y el situado entre la Avenida Madrid con Virgen del Carmen, además de la valla que se instaló en el frontón de Las Nieves y en los que el Consistorio ha invertido 16.000 euros. Estas actuaciones, insiste la edil, han perseguido el mismo fin: "Incidir en la seguridad de los más pequeños del municipio logrando que sus lugares de juegos sean espacios en los que puedan disfrutar ellos y sus padres con tranquilidad".

equipo de Gobierno con el objetivo de cuidar a uno de los colectivos más importantes. Se trata de un plan integral en el que la apuesta del Ayuntamiento fue decantarse por materiales homologados que garanticen la seguridad infantil y así evitar la corrosión que produce el óxido de los columpios y los juegos existentes que había hasta ahora, que podía dañar o poner en riesgo a los usuarios". Una preocupación de los responsables municipales por acondicionar estas zonas, que se mantiene desde la anterior legislatura.

■ ALDEATEJADA

La localidad pone en marcha el servicio de recogida de aceite doméstico

EÑE | ALDEATEJADA

Los vecinos de Aldeatejada ya cuentan con un nuevo servicio puesto en marcha por el Ayuntamiento de la localidad, gracias al convenio con la Diputación a través de la empresa que se encarga de la recogida.

De esta manera, la localidad de Aldeatejada ya cuenta con los contenedores específicos para la recogida de aceite doméstico usado y los vecinos pueden recoger en el Ayuntamiento los embudos para depositar los residuos en botellas.

Con la incorporación de este nuevo servicio, el municipio completa el reciclaje de residuos y se suma de este modo a la recogida selectiva de papel, vidrio y plástico y envases, con los que ya contribuye a evitar una mayor contaminación del medio ambiente y la obstrucción de las tuberías de la red general.

■ CABRERIZOS

Talleres de juegos, magia y cuentacuentos en el centro cultural

El centro cultural municipal de Cabrerizos acoge hasta el próximo 2 de septiembre los talleres infantiles de la 'Escuela de Verano Creatividad'. Una iniciativa que se desarrolla por las mañanas y con la que se pretende concienciar a los más pequeños de la importancia de aprovechar su tiempo libre y de ocio durante las vacaciones estivales, en las que además de divertirse, también aprenden y estrechan sus relaciones sociales a través de sesiones de juegos, cuentacuentos, magia y animación. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Juegos infantiles en la Escuela de Verano

Los niños que participan en la Escuela de Verano durante este mes de agosto, en el que distribuidos por grupos disfrutan de variadas actividades, juegos y deportes a lo largo de las mañanas. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Actividades para los más pequeños

Los más pequeños de la Escuela de Verano municipal de Monterrubio de Armuña continúan disfrutando de las actividades y salidas culturales por el municipio, en las que se divierten y aprenden jugando. | EÑE